

Cens “La Majadita”

Profesora: Alejandra Carrizo

Año 3°

Guía 8

Turno tarde

Producción Animal.

Tareas de repaso para trabajar en casa con entusiasmo y paciencia.

Tema. Aves de corral. Pavos.

- 1) Lee los textos y realiza un cuadro con las características:
(procedencia, color, tamaño, etc.)



El pavo doméstico

Antes de entrar en materia en lo que a alimentación se refiere, veamos y conozcamos más de este animal.

Este tipo de pavo es conocido por criarse en granjas y corrales. Se usa para alimento pues sus huevos no son muy cotizados. Según el lugar en que se críe este animal se le conoce por uno u otro nombre, aunque el nombre más usado es el de pavo común.

Su origen

Aunque no lo creas, el pavo es producto de una selección artificial llevada a cabo por el hombre en la que trataba de obtener las proteínas requeridas a través de su carne y sus huevos.

Alimentación del pavo doméstico

Los pavos, cuando son salvajes, es decir, cuando viven en su hábitat natural, pueden alimentarse de insectos, granos, semillas e incluso algunas frutas o vegetales que encuentren en la zona.

No obstante, los pavos domésticos que son criados en granjas se alimentan básicamente de pienso, o mejor dicho, un alimento granulado con un alto porcentaje de proteínas, ya que es el nutriente esencial para su desarrollo. Esto sobre todo en sus primeros meses de vida. Conforme va creciendo, las proteínas del alimento menguan y las calorías de este aumentan, ya que el pavo doméstico es un animal muy activo que necesita un aporte calórico alto para llevar a cabo todo el ejercicio que hace a diario. Más tarde, las calorías siguen aumentando, pues una vez que el pavo está desarrollado el objetivo de su alimentación cambia. Ahora, lo que se quiere es engordarlos para obtener el máximo provecho de ellos.

Pavo blanco de pecho ancho

La raza de pavo blanco de pecho ancho es comercialmente la raza de pavo domesticado más utilizada. Estas aves tienen los pechos más grandes, lo que a veces las hace incapaces de reproducirse sin ayuda humana (típicamente a través de la inseminación artificial). Producen más carne de pechuga y sus plumas de alfiler son menos visibles cuando el cuerpo está vestido debido a su color blanco. Estas propiedades han hecho que la raza sea popular en la producción comercial de pavo, pero los entusiastas de la comida lenta argumentan que el desarrollo de esta raza y los métodos en la producción comercial de pavo han llegado a un costo de menos sabor.

Estas aves crecen en grandes establos de engorde totalmente automatizados, que pueden albergar hasta 10.000 aves. El proceso de crecimiento de estas aves ha sido tan bien refinado que a menudo llegan a pesar más de 40 libras. Las aves promedio son típicamente de 38 a 40 libras. Debido a su tamaño, no pueden volar y son propensos a problemas de salud asociados con el sobrepeso (debido al exceso de músculo), como enfermedades cardíacas, insuficiencia respiratoria y daños en las articulaciones; incluso si estos pavos no son sacrificados, por lo general tienen una vida corta como resultado. Los pavos blancos de pecho ancho también tienen un porcentaje muy alto de huevos eclosionados, lo que hace que los huevos de pavo como alimento sean un manjar poco común.



- 2) Leer el texto y realiza un informe sobre los cuidados que se debe tener al momento de realizar la crianza de pavos.

Prevención de Enfermedades

Se debe de aprender a prevenir los problemas de salud antes de que surjan, con pastos limpios, posaderos móviles y agua fresca y limpia, y alimentos, es la forma más fácil de manejar la Crianza de Pavos. Aun así, en ciertas ocasiones las cosas suceden y deberá saber cómo cuidarlas. Darle a los pavos suficiente espacio para descansar y pasto. Asegurarse de criarlos separadamente de los pollos. Asegurarse de que su casa de pavo tenga buena ventilación. Y protege a los pavos de los depredadores.

Recomendaciones para la Crianza de Pavos

Si una persona es un principiante, se recomienda comprar las aves emplumadas o las aves adultas.

- La Crianza de Pavos es excelente en la limpieza de las infestaciones de insectos, especialmente de las plagas de insectos como la larva de pasto.
- Las gallinas de los pavos no tienden a comenzar a acostarse hasta su segundo año.
- Un pavo puede llegar a sentarse en 3 huevos de pavo, una raza más grande de gallina hasta 6, mientras que una gallina de pavo adulta puede llegar a sentarse en hasta 28 huevos a la vez.
- Los pavos jóvenes deben criarse por separado a los adultos en una parvada para de esa manera poder evitar el "picoteo de la gallina" y así pueden ganar inmunidad a la enfermedad.

